

PERANCANGAN INTERIOR PUSAT KECANTIKAN DI KOTA BANDUNG DENGAN PENDEKATAN RELAKSASI INDERA MANUSIA

Oleh :

Deyarnissa Kusuma Wardhani

1403130055

ABSTRAK

Kehidupan perkotaan saat ini memiliki perkembangan yang cukup pesat, mulai dari perkembangan teknologi hingga gaya hidup. Manusia banyak memilih untuk selalu meningkatkan kualitas hidupnya dan sangat terbuka terhadap perkembangan teknologi agar hidup praktis dan modern. Oleh karena itu, untuk mencapai gaya hidup tersebut menyebabkan manusia harus bekerja secara produktif dan harus selalu tampil segar, cantik dan modis. Namun, hal ini tidak didukung dengan keadaan kota yang pada saat ini sangat padat penduduknya, banyak polusi udara yang sangat berdampak pada kesehatan dan kebugaran manusia urban yang mudah jenuh, stress, bekerja tidak produktif sehingga mengganggu pekerjaan. Hal tersebut ,menjadi pertimbangan dalam melakukan perencanaan interior, pusat kecantikan kota bandung yang memiliki tujuan untuk memberikan suatu kemudahan, kenyamanan dan ketenangan untuk manusia dalam merelaksasikan tubuh, merawat tubuh dan menjaga kebugaran tubuh dengan adanya pelayanan publik yang berada dalam satu tempat dan waktu seperti salon, spa, klinik kecantikan dengan wellness center yang dapat menunjang perawatan kecantikan dan Relaksasi secara keseluruhan. Sehingga hal tersebut dapat mempermudah manusia yang hidup diperkotaan untuk melakukan perawatan dan relaksasi. Adapun, Pengolahan desain yang diterapkan pada perancangan ini adalah pada bentuk ruang yang dinamis, warna-warna yang hangat, elegan, refresh, dan romantis yang dapat menyegarkan tubuh dan pikiran, Ruang yang kedap suara sehingga jauh dari kebisingan, memiliki tekstur yang lembut pada lantai, dinding, ataupun furniture, dan aroma-aroma terapi seperti bunga sedap malam, bunga lavender, kayu cendana, wangi biji-bijian dan sebagainya yang akan merangsang Indera Manusia merasakan Relaksasi untuk mencapai ketenangan, kenyamanan dan kebugaran secara tidak langsung. Untuk menunjang proses perancangan ini menggunakan metode dengan sifat deskriptif, analisis dan sintesa dengan menggunakan pendekatan Relaksasi Indera Manusia. Sehingga desain baru yang diciptakan dapat memberikan manfaat terhadap manusia agar selalu tampil Segar ,Bugar, dan Cantik untuk mencapai gaya hidup yang produktif melalui suatu objek dan elemen interior yang dapat merelaksasi melalui rangsangan indera manusia secara tidak langsung.

Kata Kunci : Pusat Kecantikan, Relaksasi, dan Indera Manusia